
Il presente Ordine del Giorno, è stato RESPINTO dal Consiglio comunale con il seguente
esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 26
Consiglieri votanti: 24

Favorevoli:  9 i  consiglieri  Bortolotti,  Bussetti,  Fantoni,  Galli,  Morandi,  Pellacani,
Rabboni, Santoro, Scardozzi

Contrari: 15 i consiglieri  Baracchi,  Bortolamasi,  Cugusi,  Fasano, Forghieri,  Lenzini,
Liotti,  Maletti,  Malferrari,  Morini,  Pacchioni,  Poggi,  Stella,  Trande,
Venturelli 

Astenuti : 2 i consiglieri Campana, Chincarini    

Risultano assenti i consiglieri Arletti, Carpentieri, De Lillo, Di Padova, Montanini, Rocco
ed il sindaco Muzzarelli.  

        ““    Premesso
che le Forze di Polizia ( 110.000 Carabinieri, 85.000 Polizia di Stato, 65.000 Guardia di
Finanza) sono risorsa fondamentale dello Stato italiano come presidio di legalità e  segno
tangibile di presenza e di vicinanza dello Stato ai propri cittadini;

rilevato 
che da tempo è in corso un processo di riorganizzazione delle strutture e  degli organici che
sta portando ad un percorso di razionalizzazione delle Forze dell’Ordine anche attraverso
fusioni tra le stesse Forze di Polizia come quella in corso tra Carabinieri e Corpo Forestale
dello Stato;

si sottolinea 
che questo percorso di razionalizzazione, condivisibile, NON PUO’ e NON DEVE puntare
a  risparmi  attraverso  una  semplice  politica  di  lesina  nei  confronti  di  personale  ed
attrezzature;  “maltrattare”  il  personale e  le  attrezzature,  oltre  un certo limite,  vuol  dire
arrivare inevitabilmente ad una demotivazione del personale e ad una indisponibilità delle
attrezzature  usurate  (  immobili,  arredi,  auto/motomezzi,  pc,  armi  in  dotazione)
compromettendo lo stesso strumento di Polizia
.

Non si può non sottolineare 
che questo percorso di lesina pare compromettere lo strumento “Forze dell’Ordine” proprio
nel momento in cui questo Strumento andrebbe realmente rafforzato per affrontare i pericoli
che  si  presentano  all’orizzonte  della  nostra  collettività:  Aumento  della  delinquenza,
Terrorismo,  un  Immigrazione  che  appare  sempre  più  un  fenomeno  epocale  di  difficile
gestione,  Gestione  delle  Emergenze  ambientali  che  distraggono  in  occasione  di  ogni
calamità risorse importanti di Uomini e mezzi;

pertanto il Consiglio Comunale di Modena
- esprime preoccupazione davanti ai 18.000 agenti di Polizia mancanti all’organico,

alle armi in dotazione vecchie di oltre 40 anni, ai caschi e ai giubbetti di protezioni
inefficaci per età e per confronto alle nuove armi in uso alla delinquenza sempre più



sfrontata, sedi operative fatiscenti con una manutenzione che pare dimenticata da
tempo;

- esprime la massima solidarietà a Gianni Tonelli, segretario nazionale del Sindacato
Autonomo di Polizia che da più di 21 giorni ha iniziato uno sciopero della fame,
forma di protesta non violenta “originale” per un appartenente alle Forze di Polizia
per  richiamare  l’attenzione  dell’Opinione  pubblica  e  del  mondo  politico  sulla
trascuratezza a cui paiono lasciate le Forze dell’Ordine.     ””


